



Kunjungan Tim Asesor BAN-PT Ke Universitas Medan Area



Universitas Medan Area menerima kunjungan dari TIM Asesor BAN-PT bertempat di Kampus I Universitas Medan Area Jl Kolam No.1 Medan Estate, Rabu 12 Desember 2018 Jam 09.00 WIB ,Kunjungan yang berjumlah 4 orang ini disambut langsung oleh Rektor UMA, Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim (YPHAS), Wakil Rektor I, Wakil Rektor II, Wakil Rektor III, Wakil Rektor IV, Seluruh Dekan Universitas Medan Area.

Seluruh civitas UMA menyambut ke-empat tamu yang hadir dengan hangat, delegasi Asesor BAN-PT menjalankan tugas untuk melakukan penilaian akreditasi kampus Universitas Medan Area, Rektor Universitas Medan Area langsung memaparkan bagaimana prosedur dari kampus Universitas Medan Area dan memutar video profil UMA, dan salah satu tim Asesor BAN-PT sebagian terjun ke lapangan untuk melihat sekitar kampus UMA.



Dengan penuh keyakinan dan diiringi usaha dari seluruh jajaran mulai dari yayasan, rektorat sampai dengan staff dan mahasiswa visitasi Asesor BAN-PT UMA berjalan dengan lancar. Adapun tim Asesor yang berkesempatan hadir pada visitasi UMA adalah Prof. Dr. Suryanto, M.Si dari Universitas Airlangga, Prof. Dr. Ir. Muhammad Zairin Junior M.Sc. Institut Pertanian Bogor (BDP-FPIK-IPB). Ir. Moh. Fahrurrozi, M.Sc., Ph.D. Universitas Gadjah Mada, Dr. Ir. Berkah Fajar Tamtomo Kiono Universitas Diponegoro.

Akreditasi institusi menilai 7 standar dari keberadaan universitas, meliputi standar 1 tentang Visi dan Misi Universitas, standar 2 tentang Tata Pamong, standar 3 tentang Mahasiswa dan Lulusan, standar 4 tentang Sumber Daya Manusia (dosen dan karyawan), standar 5 tentang Kurikulum, standar 6 tentang keuangan dan sarana prasarana serta sistem informasi dan standar 7 tentang penelitian dan pengabdian pada masyarakat dan kerjasama. Ketujuh standar tersebut dilakukan *link and match* terhadap laporan yang dikumpulkan ke BAN-PT.



Pada pertemuan tersebut, pertanyaan-pertanyaan yang diutarakan oleh Asesor mampu dijawab dan dapat memberikan bukti oleh TIM Borang AIPT UMA yang langsung dipimpin oleh Rektor

UMA Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, M.Sc, dan juga dihadiri oleh Ketua Yayasan Haji Agus Salim Drs. H. M Erwin Siregar, MBA serta seluruh fungsionaris Universitas Medan Area.

Semoga Universitas Medan Area mendapatkan hasil yang maksimal sesuai dengan usaha dan harapan kita yaitu mendapatkan akreditasi "A".